



1. Muss ich Kunst als Fach wählen?

Nein, sie können auch Darstellendes Spiel wählen. In der elften Klasse ist eines dieser beiden Fächer ein Pflichtfach, kann aber nach der elften Klasse abgewählt oder bis zum Abitur fortgeführt werden.

2. Was wird Inhalt des Unterrichts sein?

Neben praktischen Arbeiten und Übungen werden Beispiele aus der Kunstgeschichte und der zeitgenössischen Kunst als Anregung herangezogen. Das erste Halbjahr gilt der Auseinandersetzung mit dem Thema „Bild des Menschen“. Zeichnerische Grundfertigkeiten wie die Darstellung von Hell-Dunkel-Kontrasten mittels Schraffur, das Anlegen von Körperschatten und die Organisation der Figur im Bildraum werden erlernt.

Im zweiten Halbjahr soll das Schwerpunktthema „Bild der Dinge“ behandelt werden. Dieses Thema beschäftigt sich mit dem Gegensatz von Bildfläche und Bildtiefe. Raumschaffende Mittel zur Konstruktion von Perspektive werden anhand des Stilllebens vermittelt. Malerische Grundfertigkeiten sowie die praktische Umsetzung eigener Bildkompositionen stehen im Vordergrund dieses Semesters.

In den darauffolgenden Halbjahren liegen die Themenfelder in den Bereichen Fotografie, Design, Malerei und Werbung.

3. Wieviel Stunden Unterricht hat man pro Woche?

In der 11. Klasse haben die SchülerInnen jede Woche 2 Stunden Kunstunterricht.

4. Wird Kunst als Leistungskurs angeboten?

Im Fächerkanon der Gymnasialen Oberstufe unserer Schule sind lediglich Grundkurse im Fach Kunst vorgesehen.

5. Kann ich das Fach Kunst als Prüfungsfach ins Abitur einbeziehen?

Ja, Sie können Kunst als Prüfungsfach schriftlich oder mündlich wählen, ebenso ist eine Einbeziehung bei der Präsentationsprüfung (5. PK) möglich.